

El Día del Prelado se generaliza por el mundo entero; y la Prensa ofrece sus columnas y la radio sus audiciones a enaltecer al sucesor de los Apóstoles, inculcando en el ánimo de los fieles la obligación que tienen de servir diariamente a la indiscutible y venerable autoridad del Obispo. Señal es ésta de que hemos avanzado mucho desde aquellos años de cerril individualismo en que cada católico seguía su propia autoridad, dejando al Prelado en el sombrío aislamiento de su viejo palacio y de su desconocido «Boletín Oficial». El programa del Día del Obispo señala, más que actos, un hábito, un clima, una actitud de espíritu de cordialísima relación entre autoridad y súbditos. La autoridad del Prelado es independiente de sus cualidades personales. Puede tener más o menos talento que alguno de sus súbditos, ser más o menos santo que ellos. Pero ha sido puesto por Dios para que él, y no otro mejor o más talentado, determine el camino que ha de seguirse para la consecución del fin salvador en la porción que se le ha encomendado. Y esto basta para cumplir sus consignas sin titubeos, sin vacilaciones, sin regateos peligrosos, con ánimo firme y decidido.

Pudo haber tiempo en que esas consignas eran discutidas con inconsciencia malsana, o abiertamente desobedecidas por gentes sin sentido religioso, aunque aparentaran tenerlo. Así marchaban los intereses del campo católico, patio en continua reyerta de banderías más que campo de grandiosa batalla con el capitán al frente contra el mal; con tantos cabecillas como cabezas y tantas derrotas como éxitos. Hoy da gozo ver al Obispo respetado profundamente, obedecido no protocolariamente en sus órdenes sino con toda cordialidad, secundado fervorosamente en sus empresas, estimado en su persona agrada. Para todo cuanto el Prelado con sus fieles y éstos acogen sus iniciativas con entusiasmo afán.

Pero aún no hemos legado al final victorioso; porque todo esto se refiere a esas multitudes selectísimas de católicos practicantes que siguen ciegamente al Pastor. Otras ovejas que de derecho pertenecen a su redil, de hecho se alimentan con pastos que no son adecuados y cuando oyen el silbo amoroso del Pastor cierran voluntariamente sus oídos a él. Si la obediencia fuera en todos perfecta, la religiosidad sería espléndida en todo, con frutos abundantes de bendición para los individuos y para los pueblos, y de ello se beneficiaría toda la sociedad y no se vería ésta muchas veces en peligro de ruina, la ambición huiría de todos; la inmoralidad se olvidaría, la justicia y la caridad levantarían de una manera estable sus tiendas dentro de la cristiandad. Seamos solidarios con la autoridad episcopal. El Día del Prelado debe ser principalmente esto: día de la paternal disciplina católica; día en que cada fiel se sienta firmemente guiado y no amenazado por el báculo dorado de su Pastor.

EL DIARIO DE AVILA, en esta solemnidad, siente gran complacencia en mostrar una vez más ante el excelentísimo señor Obispo abulense el testimonio inquebrantable de cariño a su persona y de fidelidad a sus mandatos. Con la sumisión, el respeto y la cordialidad de siempre. Y esto para muchos años.

Wallace contra Truman

“La ayuda a Grecia y Turquía primer pago parcial norteamericano para detener el comunismo” -- “La política yanqui conduce a la guerra”

El jefe de la Legión Americana dice que “Rusia prueba supercohetes para intentar que lleguen a Norteamérica”

Discurso de Wallace

LONDRES.—El ex vicepresidente de los Estados Unidos, Henry A. Wallace, ha pronunciado un discurso en el vestíbulo central de Westminster, el local donde se celebró la primera reunión de la Asamblea general de las Naciones Unidas.

Wallace puso de relieve en su discurso que la política exterior norteamericana lleva al mundo por un camino que sólo conducirá a la guerra. «Me siento muy alarmado por el espíritu que agita a Norteamérica como resultado del programa del Presidente —dijo—. El pueblo norteamericano no puede ser manejado como masilla maleable; es inaudito que una semana produzca en una persona una sensación de crisis para a la siguiente expresar voluntad de cooperación. No debemos olvidar que, una vez en el camino del temor y la intolerancia por causa de la «política de dure-

za», puede ser muy difícil crear otro espíritu o hacer otra cosa que no sea avanzar desde dicha fase a la siguiente.»

Calificó el programa del Presidente Truman de ayuda a Grecia y Turquía de «primer pago parcial del enorme proyecto para detener al comunismo mediante el uso de los fondos norteamericanos en gran parte para fines políticos y militares».

El programa del Presidente está combinado con persecuciones en el interior de nuestro país. Se hace víctimas a personas inocentes y a hombres de la más elevada integridad, que son expulsados de la vida pública. Se presentan proyectos de ley para declarar fuera de la ley al partido comunista y para someter a cada empleado público a las mayores investigaciones secretas. Temió estas medidas.

Advirtió Wallace que «si la guerra llega, no habrá neutralidad en el mundo».

«Norteamérica está hoy indecisa y dividida en dos políticas contradictorias. Gran Bretaña, defendiendo enérgicamente los principios de las Naciones Unidas, puede ayudar a los Estados Unidos, a Rusia y al mundo a volver a encontrar el camino de la paz».

Para poner en práctica un programa de reconstrucción mundial pidió: Un acuerdo mundial para control de la energía atómica y otras armas de destrucción; la internacionalización de las zonas estratégicas, incluyendo los Dardanelos y los canales de Suez y Panamá; desarme y creación de un sistema de seguridad mundial; inversión de cincuenta mil millones de dólares por medio del Banco Internacional, para reconstruir el mundo en los próximos diez años.

Ensayos rusos con supercohetes

BOSTON.—Según el jefe na-

en Alava, Logroño, Canarias, Albacete, Murcia y Toledo. Urgencia de proyectos del Instituto Nacional de la Vivienda.

Se autoriza al Ministro de Hacienda para ejercitar los derechos que, como consecuencia de la reorganización financiera de la Compañía Telefónica Nacional de España, corresponden al Estado español, en razón de las acciones que posee en virtud de la autorización concedida al Gobierno por la ley de 14 de mayo de 1945.

cional de la Legión Americana. Rusia está realizando con supercohetes experimentos para comprobar si esos proyectiles son capaces de llegar desde las bases soviéticas a Boston, Cleveland, Detroit y Chicago.

En una conferencia pronunciada en esta ciudad dicho jefe afirmó que tiene informaciones fidedignas de que Rusia utiliza el archipiélago de Spitzberg para el lanzamiento de gigantesco cohete de prueba capaces de recorrer 5.600 kilómetros.

La revista rusa «Trud» dice que nadie amenaza a Turquía

LONDRES.—Según Radio Moscú, el periódico soviético «Trud», órgano de los Sindicatos rusos, dice que «los círculos democráticos» del Oriente Medio se encuentran preocupados ante la expansión norteamericana, que se evidencia con la proyectada ayuda a Grecia y Turquía y las actividades de las Compañías petrolíferas, «Trud» afirma que «se sabe de sobra que nadie amenaza a Turquía» y que la actual campaña se debe a que ese país es «un mercado ideal para la colocación de artículos manufacturados» y «una posición de gran valor estratégico en el Mediterráneo».—EFE.

LAKE SUCCESS (Nueva York)—El Gobierno norteamericano reafirma su decisión de mantener el secreto de la bomba atómica hasta que el mundo adopte el plan del control sobre energía nuclear en forma tan perfecta que ningún país pueda estar en condiciones de violación del mismo, según comunica la Agencia United Press.—EFE.

El tiempo en España

Parte meteorológico

Durante el día de ayer ha continuado el buen tiempo en toda España, con vientos generales del Este, que han soplado con bastante fuerza en la región del Estrecho.

Tiempo probable.—Buen tiempo, con ligero aumento de la nubosidad en las regiones de las vertientes cantábricas y atlántica.

Temor de una nueva crisis en Italia

ROMA.—El jefe del Gobierno, Alcide De Gasperi, ha conseguido de la Asamblea Constituyente, ante la que compareció inesperadamente, que se aplaza hasta que esté terminado el informe de la Comisión de Presupuestos —es decir, hasta por lo menos una semana— el debate financiero, que se teme dé lugar a una nueva crisis.

Todos los restaurantes, pastelerías y bares han cerrado hoy en señal de protesta contra las medidas antifuncionistas del Gobierno, y la Confederación del Trabajo ha pedido que los establecimientos que permanezcan cerrados sean incautados.—EFE.

Niñas: Doña Sabihonda os dice: Comprad el segundo número de «BAZAR» y veréis cuántas cosas estupendas encontraréis entre sus páginas.

La situación en Madagascar continúa siendo grave

Envío precipitado de refuerzos de tropas coloniales francesas a distintos sitios de la isla

PARIS.—Se han enviado precipitadamente por vía aérea refuerzos de tropas coloniales francesas a Andapa, en el Norte, y a Farafangana, en la costa suroeste de Madagascar, al reanudar los rebeldes fuertes ataques en ambas áreas dentro de las últimas cuarenta y ocho horas, según comunica la agencia France Presse desde Tananarive.

Al calificar la situación en el Norte como «todavía grave», la citada agencia dice que los amotinados han sido rechazados en un fuerte ataque en las proximidades de Andapa, el día 9 del corriente; pero que los ataques de los rebeldes han continuado, lo que ha hecho necesario el envío inmediato de refuerzos.

En Farafangana han sido empleados bombarderos para dispersar un ataque efectuado por una concentración de 500 a 1.000 rebeldes. Anteriormente, unos 200 amotinados trataron de asaltar la cárcel local.

También ha sido rechazado otro ataque efectuado por varios centenares de miembros de la tribu de Zafisoro contra Farafangana, pero se teme que sea repetido.

En Ft. Nanantsoa y Manakava al norte de Farafangana, «han continuado las operaciones de limpieza», dice la información.—EFE.

Material para las fuerzas francesas

ARGEL.—Tanques ligeros y munición para las tropas francesas en Argelia fueron descargados anoche del buque de carga griego «Temistocles». Se informa que existe una calma absoluta en toda Argelia.

Se hace notar, por otra parte, que los recientes incidentes en la zona montañosa costera entre Argel y Constantina han sido muy

exagerados por la Prensa francesa.—EFE.

400 soldados indonesios se declaran en huelga en Carcasona

CARCASONA.—La Policía y la Guardia Móvil francesa han presentado batalla abierta a cuatrocientos soldados indonesios que prestan servicio militar en

los cuadros del Ejército francés, al tratar de hacerlos salir de los barracones donde se habían refugiado después de declararse en huelga. Dos soldados resultaron muertos. Estas tropas indonesias habían declarado la huelga por solidaridad a sus hermanos de raza sublevados contra las fuerzas francesas en Ultramar.—EFE

CONSEJO DE MINISTROS

Informe internacional de las actividades culturales de España. Importantes sanciones en materia de tasas. Obras en distintas provincias

M. DRID.—Bajo la presidencia de S. E. el jefe del Estado se ha celebrado Consejo de Ministros. Entre otros se trataron y resolvieron los siguientes asuntos:

Informe sobre las actividades culturales de España en el extranjero y la labor del Instituto de Cultura Hispánica.

Se imponen, por transgresión en materia de tasas, a la entidad «Industrias Reunidas Metalúrgicas, S. A.», de Bilbao, la multa de 600.000 pesetas, y a don Viriato Sorrión Morales, de Valencia, la de 30.000 pesetas.

Decreto por el que se concede a la zona suburbana de Sevilla afectada por la reciente inundación los beneficios del decreto de 23 de septiembre de 1939, a los efectos de construcción de viviendas ultrabaratadas.

Se autoriza el cambio de arma a los caballeros cadetes de la Academia General Militar. Se crea la escala de complemento del Servicio de Automovilismo. Entrega a

la Marina de Guerra el crucero «Mendez Núñez», ya reparado y modernizado. Combinación Judicial. Indultos y libertad condicional. Construcción de buques mercantes y un grupo escolar en Santiago de Compostela. Subasta de obras de abastecimiento de aguas



Después de varios años de ausencia, han vuelto a aparecer las magníficas atracciones de los circos británicos Trapeartistas, clowns malavaristas e infinidad de artistas varios animan otra vez el público joven o viejo de los circos británicos.

No es posible retroceder

Bajo el signo del caudillaje de Franco España ha recuperado para sí dos títulos que honran al régimen político que vivimos: país católico, país social. El primero de estos títulos contiene en sus principios el fundamento del proceder gubernamental respecto a los múltiples aspectos que nos presenta la defensa del segundo. Y es indudable que, inspirada la obra de gobierno en las magníficas lecciones pontificias de las Encíclicas desde León XIII hasta los actuales tiempos, España ha emprendido en su organización social una marcha que si puede bruscamente detenerse, ni debe cambiar de dirección, mucho menos en sentido opuesto. Solo el espíritu eminentemente cristiano que informa las disposiciones en materia laboral del régimen español puede dar resultados eficaces de mantenimiento de la paz social con duración ilimitada. Tal vez por esto los enemigos de España, unidos a esas fuerzas ocultas y tiránicas que se disfrazan con manto de liberalismo capitalista y medran en el revuelto río de los tinglados democráticos o pseudodemocráticos, hagan el vacío a nuestras conquistas sociales o las impugnen con odio verdaderamente satánico.

Una distribución justa de la riqueza, sin cegar las fuentes de la iniciativa privada y del beneficio proporcional al esfuerzo, con una Magistratura encargada de velar por el cumplimiento de los deberes sociales por parte de patronos y obreros; fomento de riqueza con obras públicas, industrias nuevas, repoblación forestal, racionalización de la agricultura, mejoramiento de la vida del trabajador con aumento de salarios, re-

tribución de los domingos y fiestas no recuperables, ampliación de vacaciones retribuidas, establecimiento de derechos pasivos para muchos que nunca los habían disfrutado, seguro de enfermedad, limitación de despidos, la preparación de aprendices, acceso de los campesinos a la propiedad, viviendas económicas, premios a la natalidad, subsidio familiar, beneficios a las familias numerosas, «puntos», cuyo importe rebasa a veces el del salario básico..., y tantas otras medidas que sería prolijo enumerar, son la obra ingente del Gobierno de Franco.

Y claramente se deduce que la Monarquía española, que en la Ley sucesoria sometida a la aprobación de las Cortes se propone para continuar rigiendo los destinos patrios, ha de tener ese carácter irrenunciable de nuestros títulos gloriosos e históricos: católica y social. El gobierno monárquico que en su día asuma la responsabilidad del poder no puede sacar a la Nación de esta vía rectísima para entrar en la cual fueron necesarios tantos sacrificios: el camino de la grandeza de España, que tiene su punto de partida en el principio de autoridad y se halla iluminado por esos dos focos de resplandores vivísimos: Fe y Caridad.

Estación Meteorológica de Avila

(INSTITUTO)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 16,3 a las 15,00 horas.
Mínima, a las 5,00 horas.

Desde Berrocalejo de Aragona

Los pueblos despiertan de su letargo; las juventudes se van dando cuenta de que el Teatro es el arte de instruir y enseñar a los pueblos.

Entendiéndolo así, el domingo de Pascua de Resurrección, un grupo de jóvenes entusiastas y bajo el patrocinio de las dignísimas autoridades de este pueblo pusieron en escena la bonita comedia, titulada «Jitana Pura», siendo magistralmente interpretado el papel de «Rosio la Emperadora», por Carmencita Pintos; hija del prohombre de la Hermandad Sindical de este pueblo, don Geminiano Pintos Jiménez; así como el papel de «Felipa la Guardesa», por la distinguida señorita Amelia Navas; como el arte de las jitanas por: Pitar Navas, Fidela Albaro, Fundadora Arévalo, Inés Arroyo y Domitila Navas.

En los varones se destacaron en su representación: Miguel Navas, hijo del señor alcalde de este pueblo, en su papel de Pepe Luis; Germán Galarza en el de Serafín; Luis Albaro, en el de guarda; y Virgilio Navas en el «Zñón Múmés», jefe de la tribu: David Pintos, Samuel Navas, Clemente Navas, Gerardo Vázquez, Bonifacio Navas y Secundino Palomo en el resto de la jitanería.

Como final se puso en escena el bonito sainete cómico, titulado «En la Cruz de Mayo», de costumbres andaluzas; sobresaliendo en su representación Benedita Pintos, hija igualmente de nuestro entrañable amigo don Geminiano Pintos, en su papel de «María Reyes»; Bonifacio Navas en el de señor Diego; pasando unas horas agradables al numerosísimo auditorio que rió de lo lindo las graciosas escenas.

Lo más significativo de este ac-

to es que un crecido tanto por ciento de lo recaudado es para beneficio del Seminario Diocesano, demostrando con ello que en este pueblo de hidalgía y nobleza, renacen los sentimientos cristianos, contribuyendo con todo entusiasmo este grupo de jóvenes de ambos sexos a ayudar en lo posible a que en su día den el fruto sacrosanto de aroma de santidad las florecillas del Seminario.

Ehonorabuena a todos y que cunda el ejemplo.

V. Pardo Trujillo.

Se vende un carro tipo valenciano y macho y arreos para el mismo. Para tratar Germán Arrabal, en Mitgorzía (Avila).

Este año doble cosecha doble protección

Para que los paquetes sean resistentes y apropiados a su finalidad, nos ha decidido presentar este año paquetes de 1 Kg. con doble envoltorio, cartón y papel para mayor seguridad (sin olvidar el precinto de garantía). El producto tiene las mismas características de calidad y eficacia.

Paquete 1 kg. práctico

ARSENIATOS FIGUEROA

EL DESTRUCTOR MAS ACTIVO DEL ESCARABAJO DE LA PATATA

¡Odolícese Vd.!

PASTA DENTIFRICA **ODOL**

HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMATICO HERNIPLA para la contención de las hernias, evenciones, estómago caído, riñón movable, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nalgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 14 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3. bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536 Barcelona. - (Censura Sanitaria núm. 3.083).

Luna de miel en la Alcarria

Prosa rilmada

Dicen que cuentan las crónicas que Afrodita expresó a Eros en épocas anacrónicas, cuando el dios de los arqueros picado por una abeja llozaba en lindo vergel: «No olvides esta conseja, pequeño: no hay miel sin hiel».

Y las crónicas no mienten como una vulgar portera. Si lo dudáis que os lo cuenten dos novios de esta manera:

(Margarita y Ezequiel, Ezequiel y Margarita son la dama y el doncel. Tema: la luna de miel. Conversación: movidita).

Marga.—¿Y adónde piensas llevarme en nuestro viaje nupcial?

Eze.—No se por donde inclinarme. Me da igual. ¿Te gusta la Costa Azul?

Marga.—¿Tiene un azul que no pierda? Porque la creo algo ful.

A mí me han dicho que es verde.

Eze.—Bien, bien. ¿Prefieres Alhama... el Monasterio de Piedra?

Marga.—¿Tan pronto al ama? Me escama, o, mejor dicho, me arde. ¡Eres un pintor, Ezequiel! Mereces una paliza por venir con el aquel del ama y de la nodriza ante una luna de miel que la sueño y me atomiza.

Eze.—¡Mujer, no digas bobadas! Es tal tu imaginación que de ideas avanzadas parecés.

Marga.—¡Vaya expresión!

Eze.—¡Naturalmente, mujer!

Marga.—¡Me insultas, y no hay derecho!

Eze.—Yo lo que quiero saber es si te llegué a ofender y si lo has tomado a pecho.

Marga.—¿Lo de al-ama? ¡Ya lo creo!

Eze.—Te perdono una vez más, por no decirte algo feo más no lo mientes jamás antes de nuestro himeneo.

Marga.—¿Pues sabes lo que te digo sin camelos ni fanfarria? Que a mí me ha dicho un amigo que luna de miel de abrigo (la que se pasa en la Alcarria).

Eze.—Prefiero Egipto, nación extraordinaria, genial, patria del piramido, que creo es «piramidal». O la India, absurda, oriental, donde un viejo nada dandy, no come y sigue marcial, pero marcial y el más «gandhi». O Lybia, país de placeres y de mujeres galanas.

Marga.—Sí, pero allí las mujeres a lo mejor son «lybianas».

Eze.—Tu brutalidad me embarra y tu estulticia me irrita. ¿Quién mi triste vida amarga, Marga, Marga, Margarita?

Marga.—No digas eso, Ezequiel, yo a la Alcarria, que es preciosa, quiero ir en luna de miel.

Eze.—Pero... ¿te pondrás melosa?

Marga.—Si no te parece mal, muy melosa.

Eze.—¡So embustera!

Marga.—Lo mismito que un pinal.

Eze.—Bien, Marga, pero si-cera,

Y aquella luna de miel fué en la Alcarria disfrutada. Margarita y Ezequiel, la pareja enamorada, se fué llena de ilusión, sin comitiva oportuna, a gozar a discreción; pero se empañó la luna, pues las crónicas refieren con palabras algo toscas que por poco si se mueren, pues se llenaron de moscas. Tan dulces cosas se hablaron, fué tal su melosidad, que las moscas les taparon casi en su totalidad.

Y es lo que dijo Ezequiel con una voz lastimera: «No vuelvo a hacerme de miel. ¡Esto «mosques» a cualquiera!»

Alfredo Olavarría.

Reparaciones RADIO
Plaza San Andrés, 3
Se reciben avisos en Comandante Albarán, 2. Teléfono 10

Sacos véndense
3.000 nuevos, lienzo blanco 68 por 118, cabida 100 kilos, 18 pesetas; 10.000 nuevos mixtos harineros 68 por 118, 15 pesetas por unidad.

Razón: C. Serranos, 41. Tel. 3124

SALAMANCA

Se arriendan pastos para 200 ovejas, próximo Avila. Tratan Martín Martín, Bernardino Melgar número 1. Avila.

Declaraciones del embajador de la Argentina en su viaje al Marruecos español

CEUTA.— El periódico local «El Faro», publica unas declaraciones, hechas a bordo del buque «Ciudad de Argenciras», a uno de sus redactores, por el embajador argentino, doctor Radio:

—¿Quiere decirme vuestro la impresión que le produjo la acogida que se dispensó en Madrid?

—Sólo puedo decirle que eternamente conservaré el recuerdo de esos madrileños que me colmaron de gozo. Allí estaba España y allí estaba la Argentina. Había unidad de pensamiento en el corazón de la madre Patria? ¿Qué podía yo pedir más? Me hubiera bastado con aquello; pero Madrid hizo más; Madrid llegó con su entusiasmo con su amor a la Argentina y con sus manifestaciones de cariño, a penetrar en lo más hondo de mi corazón.

—¿Se siente vuestro satisfecho por las manifestaciones de cariño del pueblo español hacia el argentino en la persona de su embajador?

—Esta pregunta de usted podía contestarla muy extensamente. Vuestro lenguaje es la más rica que existe en el mundo. Sin embargo, lo digo sinceramente, yo no sé cómo explicar la satisfacción que siento cada vez que recorro esas tierras de España y sus hijos me ofrecen la sincera adhesión de un pueblo grande y unido, que siente por la Argentina el cariño por la hija. Es algo que quisiera expresar y que no puedo. A todas estas manifestaciones y demostraciones de cariño, yo contesto escuetamente con estas palabras graciosas. —(Cifra).

—¿Se siente vuestro satisfecho por las manifestaciones de cariño del pueblo español hacia el argentino en la persona de su embajador?

—Esta pregunta de usted podía contestarla muy extensamente. Vuestro lenguaje es la más rica que existe en el mundo. Sin embargo, lo digo sinceramente, yo no sé cómo explicar la satisfacción que siento cada vez que recorro esas tierras de España y sus hijos me ofrecen la sincera adhesión de un pueblo grande y unido, que siente por la Argentina el cariño por la hija. Es algo que quisiera expresar y que no puedo. A todas estas manifestaciones y demostraciones de cariño, yo contesto escuetamente con estas palabras graciosas. —(Cifra).

Sección religiosa

ABRIL

Día 13. Domingo «In Albia o Quasimodo».— Santos Hermenegildo, mr.; Máximo, Quintiliano, Dadas y compañeros mártires, y la Bta. Margarita de Costello, dominica.

La misa y oficio divino son del domingo «In Albia», con rito doble mayor y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Desde las siete y media, cada media hora. A las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho, nueve, y diez la de catequesis.

Madres (San José).—A las ocho menos cuarto.

—Encarnación.—A las ocho menos cuarto, misa.

Servas de María.—A las ocho.

Santa Ana.—A las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas).—A las ocho.

Nuestra Señora de las Vacas.—A las ocho.

Pérdida por 2 años pelo medio torda, apuntada oreja derecha y herida de manos. Avisen a Ricardo Juárez, en Burgo de Osma.

Camiones nuevos

Alfa Romeo, Isota, Mack, Saurer, Guy, Thornicroft, Dodge, Chevrolet. De 4, 8 y 12 toneladas. De aceite pesado y gasolina. Informará: Gestoría Administrativa García Vara, Entrecastillos, 6 Teléfono 60. AREVALO.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas. Padres Paules.—A las nueve. La Santa.—Días festivos: Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media; a las nueve la conventual, y a las once y cuarto con plática.

Días laborables: Misas desde las seis hasta las nueve inclusive cada media hora.

Magdalena.—A las once. Santo Tomé.—A las doce.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las seis bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez de la mañana.

Semana Devota de la Virgen del Carmen

La Santa.— Fiesta mensual del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen. Por la mañana, a las ocho Misa de Comunión, a la que deben asistir con el Santo Escapulario la V. O. T. y los socios de la Semana Devota.

Por la tarde, a las siete, fiesta eucarística con sermón por el Rvdo. padre Lorenzo de Santa Teresa, C. D. y director de la Semana Devota, reserva y procesión con la imagen de la Santísima Virgen del Carmen. Se terminará con la Salve popular.

Junta extraordinaria de la V. O. T. de Santo Domingo

Real Monasterio de Sto. Tomás. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del centro de la iglesia. Por la tarde, a las cuatro y media, junta y después en la capilla de Santa Catalina de Sena, toma de Hábito de un grupo de jóvenes, Exposición y Bendición del Santísimo. Se terminará con el Himno de Santa Catalina de Sena.

Al final el P. director se despedirá con motivo próximo viaje para Filipinas.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 11 de abril de 1947.

Con 25 pesetas el número

820

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 20

Las curaciones de LOURDES

XXVIII

El tiempo ha hablado. Escribí a la señora Gordet; he aquí su respuesta: «Henrichemont—28-IX-1904.— Señor caudónigo, me apresuro a contestar su carta... La curación ha sido tan completa como instantánea y desde mi baño en la piscina el 30-VIII-1892 la enfermedad no ha reaparecido.

Los médicos no encontraron resto del mal, no tuve convalecencia. Al regreso de Lourdes me puse a trabajar y a soportar verdaderas fatigas. De mi larga y cruel enfermedad solo me queda el recuerdo que guardaré toda mi vida para dar gracias a Aquella que se mostró tan buena y misericordiosa conmigo. ¡Amor, reconocimiento y gloria a Nuestra Señora de Lourdes! V. Gordet».

Es pues verdad que después de 12 años en los que su cuerpo fué el receptáculo de tantas enfermedades, recobró una salud perfecta, con solo pasar unos instantes en la piscina milagrosa. ¡Gloria a Nuestra Señora de Lourdes! La naturaleza jamás hizo tales prodigios.

CAPITULO VII

María Lemarchand

Su retrato hecho por Zola.—Un médico testigo ocular.—Zola confiesa la curación.—Ciencia no, fantasía sí.—La conferencia de Boissarie en 1893.—Una carta de la interesada al autor

Zola decía que deseaba ver una llaga viva, radicalmente curada para convencerse. Clementina Trouvé le dió este espectáculo;

pero su curación fué un año antes y él quería otra vista por sus propios ojos. Por una felicidad singular, que debió quitarle toda excusa, la Providencia le sirvió en sus deseos.

Vió entre los peregrinos una joven de Caen, María Lemarchand, desfigurada por un lupus horrendo. Era la hija mayor de una familia numerosa. Trabajaba día y noche para ayudar a sus padres, pobres y enfermos. La cruel enfermedad le vino en el ardor de su abnegación y en plena juventud; tenía 18 años. Zola la llama Elisa Rouquet. Se nota fácilmente la impresión repulsiva que le produjo, porque la repite a menudo recargando los colores. Sabido es cómo le gustaban estas pinturas. Recojamos de su novela los prin-

cipales rasgos de esta pintura. Y nos dirá como estaba la desgraciada cuando llegó a la Grata. Describe el tren blanco. En el coche donde iba el héroe de la novela estaba «una joven delgada con un vendaje negro en la cara, debajo del cual salía una voz ronca. Cayó el vendaje y María (la heroína) se estremeció de horror. Un lupus había invadido la nariz y la boca, había crecido, una ulceración lenta bajo las cejas iba devorando las mucosas. Resultaba horrorosa con la cabeza alargada como hocico de perro, la cabellera ondulada y los grandes ojos redondos. Los cartilagos de la nariz casi comidos, la boca retraída y echada a la izquierda por la hinchazón del labio superior, semejante a una hendidura oblicua, inmundicia y detestable. Un sudor de sangre y pus mezclados, corría por la enorme llaga livida». El escritor muestra un viajero «que se estremeció viendo a Elisa Rouquet desfilzar con precaución pedacitos de pan en el sangriento agujero que hacía de boca. Todo

el vagón palideció al contemplar esta abominable aparición».

En la estación de Poitiers después de una parada, reinaba agitación. La gente corría para llenar frascos y botellas en la fuente. La señora Mazé, limpia y delicada, trató de lavarse las manos y llegó cuando Elisa bebía. Retrocedió delante del monstruo, este hocico de perro que ponía la hendidura oblicua de su llaga, bebiendo con la lengua. Todos se estremecían y dejaban de llenar botellas y bidones donde ella había bebido.

Por fin Lourdes! Los enfermos se preparan en el hospital para ir a la Grata. «Elisa descubrió un espejo de bolsillo... se lo prestaron, y abarrita, con cuidado infinito anudaba elegantemente el vendaje en su cabeza para esconder su cabeza monstruosa con la sangrienta llaga». (Lourdes p. 148) Tal era la joven que Dios ponía en el camino de Zola que pretendía buscar la verdad. No se trataba de un mal interior que escapa a las miradas. El célebre «doctor en ciencias humanas» veía con

sus propios ojos la horrorosa llaga por él descrita. Añadimos que Zola no dijo todo, con ser su primera tan amiga de pintar lo feo.

Según el médico de M. Lemarchand ésta tenía en la cara úlceras tuberculosas con supuración abundante que hacía necesarias cuarenta curas diarias. Las llagas cubrían las mejillas, la lengua, los párpados, la parte interior de la nariz y el labio superior muy hinchado, y también el inferior. Tenía más llagas en otras partes, en especial la pantorrilla izquierda. Estaban tocados de tuberculosis los vértices de los pulmones; por eso tosía, expectoraba sangre y tenía todas las tardes esa fiebre que lleva paso a paso a los físicos a la muerte. En este lamentable estado se bajó del tren el 20-VIII-1892. Los peregrinos que acompañaban y los que estaban enfermos se encontraban menos desgraciados al compararse con ella.

Y como dice Zola «un mismo pensamiento salía de todas las almas llenas de esperanza. ¡Virgen!



Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas.

Padres Paules.—A las nueve. La Santa.—Días festivos: Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media; a las nueve la conventual, y a las once y cuarto con plática.

Días laborables: Misas desde las seis hasta las nueve inclusive cada media hora.

Magdalena.—A las once. Santo Tomé.—A las doce.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las seis bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez de la mañana.

Semana Devota de la Virgen del Carmen

La Santa.— Fiesta mensual del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen. Por la mañana, a las ocho Misa de Comunión, a la que deben asistir con el Santo Escapulario la V. O. T. y los socios de la Semana Devota.

Por la tarde, a las siete, fiesta eucarística con sermón por el Rvdo. padre Lorenzo de Santa Teresa, C. D. y director de la Semana Devota, reserva y procesión con la imagen de la Santísima Virgen del Carmen. Se terminará con la Salve popular.

Junta extraordinaria de la V. O. T. de Santo Domingo

Real Monasterio de Sto. Tomás. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del centro de la iglesia. Por la tarde, a las cuatro y media, junta y después en la capilla de Santa Catalina de Sena, toma de Hábito de un grupo de jóvenes, Exposición y Bendición del Santísimo. Se terminará con el Himno de Santa Catalina de Sena.

Al final el P. director se despedirá con motivo próximo viaje para Filipinas.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 11 de abril de 1947.

Con 25 pesetas el número

820

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 20

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas.

Padres Paules.—A las nueve. La Santa.—Días festivos: Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media; a las nueve la conventual, y a las once y cuarto con plática.

Días laborables: Misas desde las seis hasta las nueve inclusive cada media hora.

Magdalena.—A las once. Santo Tomé.—A las doce.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las seis bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez de la mañana.

Semana Devota de la Virgen del Carmen

La Santa.— Fiesta mensual del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen. Por la mañana, a las ocho Misa de Comunión, a la que deben asistir con el Santo Escapulario la V. O. T. y los socios de la Semana Devota.

Información deportiva

Otra vez los rivales frente a frente

Mañana termina la segunda parte de las competiciones de la temporada. La primera terminó al concluir la fase previa de la Liga. La segunda ha sido este interesante torneo complementario para revalorizar los méritos de los clubs de Tercera División con vistas a la temporada venidera. La tercera parte está en gestación y consistirá en un nuevo torneo que servirá para cubrir las fechas hasta 30 de junio y de paso ir probando nuevos elementos con intención de ir preparando el cuadro de jugadores de la próxima etapa, que será más dura y larga, y por lo tanto, requerirá una cantidad importante de titulares y suplentes.

Para terminar esta segunda parte, tendremos en San Antonio uno de los platos más fuertes de la temporada; la visita de la Gimnástica Segoviana, ahora en su mejor momento. Viene el equipo del Acueducto con la tranquilidad del que ha ganado, por sus propios méritos, un primer puesto en la clasificación que nada podrá arrebatárselos; pero si los puestos no le inquietan, su propio prestigio le obliga a luchar por una nueva victoria que revalide sus anteriores actuaciones y demostrar al público avilense que este año está en mejor forma que el Avila y que la abultada victoria de la primera vuelta en El Peñas, cal no fue hija de la casualidad.

Frente a este equipo, el Avila saldrá a quitar el mal sabor de boca que ha dejado en la afición local el partido con el Mediodía, y asegurar un puesto en la clasificación que computado con el de la Liga le garantice la continuación en categoría nacional, si las ayudas que se esperan, le permiten tener campo de hierba. Por otra parte, no puede olvidarse que es un encuentro entre los esternos rivales de la región que no han conseguido adquirir aún una supremacía indubitable sobre su contrario, y que nuestros jugadores tienen clavada como una espina la goleada de Segovia, que si aquí no podrán remontar, esperan al menos enjuagar con una victoria sobre el que ocupa el primer lugar en la tabla.

Todo hace esperar un encuentro interesante, y si a ello se añade el que las buenas relaciones deportivas entre ambos equipos alejan toda sombra de violencia e irregularidades, tendremos garantizada una gran tarde de fútbol.

Del público depende gran parte del resultado; ya conocemos sobradamente lo impresionables que son nuestros jugadores y lo que les afectan las actitudes hostiles de los espectadores; por eso, y comprendiendo los motivos que muchos aficionados alegan para recibir con una pita al Avila cuando salte al terreno, nos creemos obligados a advertir que si esa pita, si esa actitud de desagrado se prolonga más de lo prudente, podría producir resultados contraproducentes que los mismos protestantes, indudables amantes

de su equipo, serían luego los primeros en lamentar.

Por lo tanto, una vez más pedimos a la afición avilense que preste su aliento, en la forma que ella sabe darle, a nuestros muchachos para que estos puedan rendir el máximo y obtener una deportiva revancha de sus potentes rivales,

Mañana domingo

a las CUATRO Y CUARENTA Y CINCO, en el Campo de San Antonio, el más emocionante y transcendental partido de fútbol de la temporada, último del TORNEO COMPLEMENTARIO DE LA TERCERA DIVISION, los dos nobles rivales de la región

Gimnástica Segoviana-Avila C. de F.

¡Ningún aficionado avilense debe quedar sin asistir a este interesante y disputado encuentro!!

Aviso a los socios del Avila C. de F.

Se reitera la advertencia de que es INEXCUSABLE para la entrada al campo a presencias el partido de mañana, la presentación del recibo del MES DE ABRIL. Durante las horas comprendidas de OCHO a DIEZ de la noche de hoy y de ONCE a DOS de la mañana del domingo, se podrán recoger tanto aquellos como entradas, en el domicilio del Club (Bar Novelty)

TIRO DE PICHON

Don José Manuel Domecq, ganador de la Copa de España

BADAJOS. — Con extraordinaria animación continuaron en el campo de la Real Sociedad de Tiro de Pichón las tiradas correspondientes a la Copa de España, prueba que registró una inscripción de 329 tiradores.

Uno de los inscriptos ha sido el infante don Ataulfo de Orleans.

En la primera vuelta se eliminaron 174 escopetas, entre ellas don José Ramón Mora Figueroa, ganador de la copa en el año 1944.

En la segunda vuelta hicieron cazo 74 escopetas, y en la tercera vuelta quedaron eliminados doce tiradores más.

Información de provincias

Descubrimiento de una banda de falsificadores de documentos de crédito

MADRID. — Por funcionarios de la Brigada de Investigación Criminal, ha sido descubierta una banda de falsificadores, formada por Juan Ramos Miguel, «el Juanito»; Saturnino Gutiérrez Hernández, «el Saturnino»; Francisco Garzjo Goga, «el Garzjo»; Hilario León León; Caridad Martín Broncal y Rosario Méndez Godina, los cuales, falsificando cheques y otros documentos de crédito, se dedicaban a cometer estafas.

Al «Juanito», detenido en Barcelona por agentes de aquella plantilla, y a requerimiento de la Brigada, se le ha ocupado un maletín repleto de sellos y otros útiles para la falsificación, así como un cheque de 8 000 pesetas, evitándose que lo hiciera efectivo.

Todos los detenidos han sido puestos a disposición de la autoridad judicial.

Accidente ferroviario

ALMADÉN. — De madrugada ha descarrilado el tren correo de Madrid a Badajoz, cerca de la estación de Almadén-Almadenejos. Se ignoran aún las causas. Al parecer, sólo hay heridos leves. En el descarrilamiento han quedado inutilizados siete vagones y una jaula, pero la máquina no ha sufrido avería alguna. Tan pronto se tuvieron noticias en Almadén, se organizaron brigadas de salvamento que, junto con los obreros

que se ha convertido en una esperanza local.

Sin que a ello afecte lo más mínimo la más exquisita corrección con el visitante y con sus acompañantes—que en número de algunos centenares anuncian su presencia—porque todo ello contribuirá al mayor esplendor del espectáculo y al mejor éxito del resultado. Que cuanto más fuerte sea el rival, más meritorio es derrotarle en buena lid.

ZEDA.

Kaleidoscopio mundial

La sortija de Napoleón

Napoleón I era un fatalista exagerado y tenía gran fe en una sortija que siempre llevaba consigo.

Cuando abdicó en Fontainebleau, en 1814, después de haber intentado envenenarse, dijo al doctor Corvisart, su médico, que era imposible que muriera.

Al hacer lo que le he hecho—añadió—no me he acordado de mí talismán.

Y diciendo esto mostró su sortija cuyo origen siempre permaneció en el secreto más inviolable.

Después de su muerte, la joya pasó a manos de la reina Hortensia que más tarde se la regaló al príncipe Luis.

Napoleón III fué el único que llevó puesta esta sortija que sus cortesanos llamaban la «sortija del emperador», y otra que le había legado su madre.

Tenía la costumbre, cuando es-

ese modo se evitaban que conspirase contra sus tiranos.

Herodoto dice que se gastaron 1 600 talentos de plata en víveres para los obreros que construyeron la gran pirámide llamada de Cheops. Filio y Diodoro Sículo aseguran que se gastaron 360.000 dineros y que se tardó 20 años en la construcción de la pirámide de Cheops.

Hay quien ha supuesto que las pirámides eran los graneros de José, el ministro del Faraón; pero la pequeñez de los aposentos que tienen y el tiempo que hizo falta para su construcción refutan esta opinión.

Los árabes creen que fueron construídas por el rey Saurid, antes del Diluvio, para refugiarlo él y sus súbditos, durante la inundación.

El descubridor de la famosa mina del Potosí

Cuéntase que en 1543, un indio

En el Concurso Homenaje a la mujer española, patrocinado por

ALMACENES Siro Gay

han sido premiadas las señoritas

María Rosa Fernández, primer premio.

Carmíña Avilés, segundo premio.

Purita Montero, tercer premio.

Terina Díaz, cuarto premio.

Los premios serán recogidos en

ALMACENES Siro Gay

Publicidad «AVIL»

taba hablando con alguna persona, de quitarse y ponerse las sortijas, cosa que dió lugar más de una vez a que se cayeran al suelo y costara gran trabajo encontrarlas.

A su muerte se pensó en entregar los citados anillos al príncipe imperial. Al ir a quitárselos al emperador, estando en el fétetro, el joven príncipe se negó a aceptarlos, diciendo:

—No quiero robar a mi madre. Por eso el talismán de Napoleón I permanece en su mausoleo.

La sortija es célebre, pero no se ha podido averiguar por qué causa la estimaba tanto el gran Napoleón ni en qué se fundaba para considerarla como un talismán.

La construcción de las pirámides

En opinión de Aristóteles, las pirámides se construyeron para emplear a la gente pobre, pues de

suficientes los servicios allí existentes, se supo que el accidente no había revestido gravedad.—(Cifra).

llamado por unos Gualca, y por otros Hualpa, persiguiendo una manada de carneros salvajes por un monte, encontró una masa de plata fina. A los pocos pasos halló nuevos trozos del precioso metal, y en vez de contárselo a sus convecinos, guardó el secreto y así consiguió hacerse rico en poco tiempo.

Pasado algún tiempo reveló el secreto a un amigo suyo, indio también, llamado Huanca, el cual a su vez por causa de de una disputa que tuvo con él, declaró el hallazgo a su amo, que era un español llamado Villaruel.

El día 21 de abril de 1545, dicho español se encaminó al lugar de la mina y empezó a trabajar en ella inmediatamente.

Según otro relato, el descubrimiento se hizo porque Hualpa, hallándose en la montaña por la noche, encendió una gran hoguera y con el calor empezó a derretirse el metal, con lo cual el indio se dió cuenta del hallazgo.

A qué debe su nombre el Océano Atlántico

Suponen algunos que el Océano Atlántico se llama así por la fabulosa isla llamada Atlántida que, según las antiguas tradiciones, estaba situada en dicho Océano. Esta isla fué mencionada primeramente por Platón, que en su descripción dice que la isla era más grande que Libia y Asia Menor juntas y que se extendía al lado de las columnas de Hércules en el Océano Atlántico.

Algunos escritores más antiguos suponen que las islas Canarias son restos de la antigua Atlántida, mientras que otros suponen que los buques mercantes fenicios eran arrojados por las tempestades a las costas de América y que lo que ellos suponían una isla muy vasta no era más que el Nuevo Mundo.

Otros imaginan que el nombre de Atlántico fué dado por los antiguos al Océano, porque se extendía más allá de la gran cordillera llamada Atlas, en África.

Un árbol de flores nocturnas

En la isla de Gos, cerca de Bombay, se cría un árbol muy singular que se conoce con el nombre de «árbol melancólico»,

En el «Laurak Bat» de Buenos Aires triunfa la candidatura españolista

BUENOS AIRES. — En las elecciones para el nombramiento de la nueva Junta Directiva del «Laurak Bat», dominado los últimos años por elementos separatistas que convirtieron este tradicional Club Vasco en una base de desafortunada propaganda en favor del llamado «Gobierno de Euzkadi», triunfó la candidatura presentada por los socios españolistas en oposición a la que proponían aquellos grupos. El resultado del escrutinio se recibió con grandes ovaciones.

En el caluroso debate que precedió a la elección, se criticó con violencia la línea política que se impuso a la sociedad durante largo tiempo por una minoría en contradicción flagrante con los verdaderos sentimientos patrióticos de los vascos residente en la Argentina. —EFE.

Baja el precio de la gasolina en Portugal

El litro valará veinte céntimos menos

LISBOA. — El precio de la gasolina ha descendido a partir de hoy en 20 céntimos por litro. La decisión ha sido hecha pública por el ministerio de Economía. —EFE.

porque solo tiene flores durante la noche.

Al ponerse al sol no se ve en sus ramas ni una flor; pero media hora después está lleno de ellas.

En cuanto empieza a amanecer, la mayor parte de las flores se desprenden de las ramas y caen al suelo, mientras que las demás se encierran, reproduciéndose este fenómeno todas las noches y durante todo el año.

¿Se esconden los animales para morir?

A esta pregunta, aún los cazadores más expertos difícilmente podrían contestar. Es raro en extremo que encuentren en su camino el cadáver de un animal fallecido de muerte natural.

En la India el cazador de elefantes Sanderson, que recorrió en todos sentidos aquel vasto continente, no ha podido encontrar jamás un elefante muerto sino después de haber ocurrido una epidemia general. Este hecho es tan notable, que ciertos indígenas de la India han afirmado que los elefantes no mueren nunca de muerte natural.

El elefante alcanza la edad de 100 a 150 años. Esto es certísimo, pero al fin y al cabo tienen que morir ¿Por qué su cadáver no se encuentra jamás en sus selvas?

Otros muchos animales rodean su fin de un misterio impenetrable. Las ratas, los lianes y, sobre todo, las aves, parece que se esconden para dar el último suspiro. Aparte de aquellos que caen por efecto de tempestades o de un frío grande, todos van a morir a sitios secretos. El tigre los bisontes y las hienas, cuando no son presa de ningún cazador ni de ninguna epidemia, mueren igualmente en sitios ocultos que nunca se ha podido descubrir. Ni las selvas vírgenes que el hombre ha atravesado, ni los bosques más tupidos, ni los cañaverales más enmarañados han dado al explorador la solución del enigma, por que en ninguna parte se ha visto traza de cadáveres ni huesos.

En África ocurre el mismo misterio. Los antílopes, las hienas las gacelas, las cabras y los elefantes viven en gran número y, sin embargo, no es posible encontrar un cadáver. En Australia, el canguro y otros animales mueren igualmente escondidos no se sabe donde.

Alegria: Todo eso en tras «Bazar» la mejor revista dedicada a las niñas españolas.

Diversión, enseñanza, sorpresa



La industria cinematográfica británica compite en el mercado mundial. La artista británica Ivonne Owen, vistiéndose para una escena en el guardarropa de unos estudios cinematográficos británicos

PRECISA
señorita que conozca las máquinas de coger puntos a las medias. Máquinas de coser Wertheim
San Segundo. 26. Teléfono 115
AVILA

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes Delegación Provincial de Avila SUMINISTROS

A partir del lunes, día 14, se efectuará un suministro de artículos a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS
Aceite.—Cuarto de litro, al precio de 1,45 pesetas ración; cupón II de la semana 16.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'60 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

Alubias.—Cien gramos, al precio de 0,65 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Pasta para sopa.—Cien gramos al precio de 0,50 pesetas ración; cupón VI de la misma semana.

Legumbres mondadas.—Cien gramos, al precio de 0'30 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Papas.—Un kilo, al precio de 1'05 pesetas ración; cupón V de la misma semana.

Embutidos de la C. A. T.—Cien gramos a cartillas de tercera únicamente, al precio de 2 00 pesetas ración, previo corte del cupón 14 de Varios, en los establecimientos que cuenten con existencias de ello.

Mantequilla.—Doscientos gramos, al precio de 9'20 pesetas ración, cupón 15 de Varios.

INFANTILES

Aceite.—Cuarto de litro, al precio de 1,45 pesetas ración; cupón II de la semana 16.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'60 pesetas ración; cupones V y VI de la misma semana.

Pasta para sopa.—Cien gramos a 0'50 pesetas ración, cupón III de la misma semana.

Papas.—Un kilo, al precio de 1'05 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

Mantequilla.—Doscientos gramos al precio de 9 20 pesetas ración; cupón 15 de Varios.

TRANSEUNTES.—En los establecimientos de Félix Pajares (1) e Ignacio Hernán (15).

El mismo racionamiento que la semana anterior.

CARBON

VEGETAL.—Previo corte del cupón 39 de la tarjeta, se efectuará un suministro de este artículo por los industriales Angel Domínguez y Viuda de Domínguez, en la forma siguiente: Tarjeta «A», 12 kilos; «B», 18 kilos, y «C», 22 kilos.

NOTAS

Por la presente se ordena a todos los señores alcaldes delegados de Abastecimientos de esta provincia, prohiban terminantemente dentro de sus respectivos términos municipales, la compra de huevos a todas aquellas personas que no tengan debidamente legalizada su situación con la Patente de Contribución Industrial expedida por la Delegación de Hacienda y orden de fijación de cupo para consumo en esta Capital. A los infractores de esta orden les será decomisada su mercancía y puesta a disposición de mi Autoridad para su ingreso en las cámaras frigoríficas de Avila.

Para general conocimiento y en especial de fabricantes de queso de cabra y oveja, así como de almacenistas y detallistas, por la presente se hace saber que el ilustrísimo señor director técnico de Abastecimientos, por telegrama número 8064, de fecha 8 de los corrientes, establece su libertad de circulación en las clases de frencos y manchegos elaborados con leche de cabra y oveja.

El gobernador civil, Asís Valero Bernabe.

Delegación Provincial de Trabajo

Concesión de prórroga del plazo para la renovación de los títulos de beneficiarios de familias numerosas

Por la Orden ministerial de fecha 31 de marzo del año en curso, se otorga una prórroga para la renovación de los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, prórroga que finalizará el próximo día 30 de abril de 1947.

Hasta la fecha indicada se pueden enviar a esta Delegación Provincial de Trabajo los expedientes de solicitud de la renovación del título para el presente año.

Como indica la mencionada Orden del Ministerio, los Títulos de Beneficiarios expedidos o renovados para 1946 y cuya validez había sido prorrogada hasta el 31 de marzo, caducarán en la referida fecha, si bien volverán a recobrar su validez a partir de la fecha de expedición de la tarjeta de renovación para el período de 1947.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Luis Sánchez-Albornoz Menduina

ABOGADO

Despacho: Avenida Portugal, 33.

SE ARRIENDAN Pástor para vacas en Solana del Piastro desde primero de abril a treinta de junio. Informará en Candeleda, Manuel Díez.

VENDO casa dos plantas, Empedrada, 17.

Comunión de enfermos

Mañana, a las nueve de la mañana, se celebrará en el Hospital Provincial la Comunión de Enfermos, acto para el que hemos recibido atenta invitación, que agradecemos, del presidente de la Excma. Diputación Provincial, don Enrique de Lis.

SE VENDEN 500 pollos, raza Legorhon blanca. Calle Puente, 16

JULIO LASTRAS CANTERO-MARMOLISTA

Se hace toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol
Paseo de la Encarnación
Carretera del Cementerio.—Avila

SE VENDEN una tartana abierta, otra cerrada y un tilburí semi-nuevos. Santos Prieto. Taller de carruajes. Piedrahíta (Avila).

Domingo 13 de abril "Día del Prelado"

«Los Obispos son los sucesores de los Apóstoles, en el sentido de que en el Colegio o Corporación que componen todos los Obispos del Mundo Católico es el sucesor del Colegio Apostólico, de manera que el Ministerio Pastoral, que en un principio estuvo a cargo de la Corporación Apostólica, hoy lo está a cargo de la Corporación Episcopal».

A los Obispos por tanto les corresponde en potestad ordinaria el ejercicio de los tres poderes de santificar, enseñar y gobernar que Cristo encomendó a los Apóstoles.

Católico ahulense,

Recoge prácticamente estas profundas verdades dogmáticas, sumándole al homenaje espiritual del «DIA DEL PRELADO» asistiendo el domingo a la MISA DE COMUNION GENERAL, que celebrará en la Iglesia de Santo Tomé el excelentísimo señor Obispo, a las nueve de la mañana.

Invitación

Mañana, domingo, celebramos en nuestra diócesis el «DIA DEL PRELADO». Magnífica ocasión para ofrendar a nuestro Pastor Diocesano los sentimientos de filial veneración que ejemplarmente se han venido manifestando estos días pasados con los ofrecimientos espirituales, consignados en las tarjetas que ha recogido esta Junta Diocesana de Acción Católica y que mañana entregará al Excmo. Prelado. Exponente y resumen de todo

ello debe ser la Misa de Comunión que mañana celebrará el excelentísimo señor Obispo a las nueve de la mañana en la Iglesia de Santo Tomé, y a la que esperamos que asistirán todos los buenos católicos de Avila ofreciendo el mejor de todos los homenajes: UNA FERVOROSA COMUNION.

A las doce treinta tendrá lugar una recepción en el Palacio Episcopal en la que se hará entrega al excelentísimo señor Obispo de las tarjetas de homenaje.

Peticiones de mano

En Alicante, por los señores de López Alarcón y para su hijo don Mariano, culto Juez comarcal de Javea (Alicante) ha sido pedida a los señores de Rivera Cruces la mano de su encantadora hija María Teresa. Entre los novios se cruzaron valiosos regalos. La boda se celebrará, Dios mediante, en el próximo mes de junio. Nuestra enhorabuena al futuro matrimonio.

—En Papatrigó, por don Juan Antonio Alonso Martín, en representación de su hermana doña Victoria viuda de Morcillo, y para el hijo de la misma el joven Tomás Morcillo Alonso, acreditadísimo industriales de esta plaza, le ha sido pedida a don Salustiano García Almeida la mano de su encantadora hija María Santos. Entre los novios se cruzaron valiosos regalos, acordándose para fecha próxima santificar sus amores en la santidad del sacramento.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña doña María Dolores Huete Campos, distinguida esposa de D. Gregorio Navas, practicante de medicina y cirugía de esta capital, a la recién nacida se le impondrá el nombre de María Isabel. Enhorabuena.

El representante de Rusia en la O. N. U. quiso celebrar sesión el Viernes Santo

CIUDAD DEL VATICANO.—Noticias recibidas de Nueva York dan cuenta de que el representante de la Unión Soviética en el Consejo de Seguridad, Gromyko, trató por todos los medios que el Viernes Santo se celebrase sesión, sin conseguirlo gracias a la firme actitud del delegado brasileño. El año pasado, Rusia adoptó la misma actitud y los demás países se opusieron terminantemente.—EFE.

El iluso Llopis

Le asombra que los Gobiernos extranjeros concluyan acuerdos con España

PARIS.—Llopis ha publicado la siguiente declaración: «El gobierno de la República está asombrado por el hecho de que ciertos Gobiernos concierten, después de haber condenado al Gobierno de Franco por medio de declaraciones políticas individuales o conjuntas, Tratados o Acuerdos de carácter económico con dicho Gobierno, tendientes a contribuir a su permanencia en el Poder.»—EFE.

El Sultán de Marruecos habla a los musulmanes notables de Tánger

Se siente dichoso por haberse entrevistado con el Jalifa de Tetuán

TANGER.—A mediodía se ha celebrado la ceremonia de la oración en la Mezquita tangerina, que con gran esplendor se celebra los viernes. A las doce en punto de la mañana llegó el Sultán al Zoco Grande.

A la llegada a la Mezquita de la comitiva el Sultán descendió de la carroza, penetrando en el templo y permaneciendo en oración media hora.

Ofrenda de regalos al Sultán

Al salir de la Mezquita el Sultán le fueron tributados los honores correspondientes. Montó seguidamente en un caballo blanco y fué cubierto con la simbólica gran sombrilla de terciopelo color de malva, rodeándole sus servidores. Detrás iban el hijo del Sultán, el príncipe Muley Hassan, también sobre caballo blanco; le seguía el Gran Visir y los ministros cherifianos, montados en mulas. Puesta en marcha la comitiva, se dirigió al Zoco Grande. En el Zoco Grande se celebró la ceremonia de la «Hedía», es decir, de la ofrenda de regalos.

Discurso del Sultán

Ante los notables musulmanes

congregados en el jardín del edificio de la Mendubia, el Sultán pronunció un discurso, del que entresacamos los principales párrafos: «Entre los favores divinos que no pueden ser agradecidos más que con constantes alabanzas, está el concedido a los corazones animados de un mismo ideal, unidos por una sincera amistad, y que ofrecen todos sus actos a Dios. No tenemos, por consiguiente, más que practicar el bien, después de cumplir con los deberes de la fe pura para, figurar entre las criaturas fieles a Dios. Los musulmanes han sufrido los asaltos múltiples de una constante adversidad.

La confidencia que debe tratarse de nuevo el Estatuto de Tánger se celebrará pronto, y tenemos la esperanza de que la voz marroquí sea escuchada en ella.

Nos consideramos particularmente dichosos al tomar contacto con Su Alteza Imperial el Jalifa de Tetuán, cuyo celo y espíritu de progreso conoce todo el mundo.—(Cifra).

Cortes españolas

Comisión especial para dictaminar la Ley Sucesoria

A primera hora de la tarde, el presidente de las Cortes Españolas manifestó ayer a los periodistas que en el «Boletín Oficial de las Cortes» número 194 se publicaba el texto del proyecto de Ley Sucesoria de la Jefatura del Estado y el nombramiento de una Comisión especial encargada de estudiarlo y dictaminarlo.

Presidirá la Comisión don Esteban Bilbao, y actuará de secretario don Mariano Ossorio Arévalo. Los miembros de la misma serán los señores Alfaro, Arias Salgado, Arrese, Annós, Callejo, Carrero B'aco, Castán Tobeña, Castells, Conde, Eijo Garay, Elola, Fernández Valladares, Gistau, Goicoechea, González Oliveros, Laquerica, Moreno Torres, Ortiz Muñoz, Paguada, Pradera, Primo de Rivera, Reyes, Rivero de Menezes, Rodríguez Jurado, Sanz Ortiz, Valdés, Vigón Vivar Téllez, Zabala y Zamalacáregui.

La ponencia que ha de dictaminar tan trascendental proyecto, la integran los señores Arrese, Annós, Callejo, Eijo Garay, Goicoechea, Pradera, Reyes, Vigón y Vivar Téllez.

Se concede un plazo de quince días para que los procuradores puedan presentar al proyecto las enmiendas que estimen pertinentes.

TAXI Teléfono 458. San Román,



El Consejo Nacional Británico de Carbón ha nombrado al doctor Cuthbert Cope, director de las Investigaciones de Problemas Sociales. A los 43 años de edad, el doctor Cope se enfrenta con uno de los problemas capitales británicos: el de conservar sanos y felices a los mineros de carbón.

En Sevilla detiene la Policía a un destacado ladrón de hoteles

SEVILLA.—La Policía de esta capital, cooperando con el inspector de Madrid señor Rojas, ha detenido a José María Rodríguez, destacado ladrón de hoteles, que utilizaba catorce nombres y contaba entre su vestuario con un uniforme de teniente coronel. Ha sido identificado como autor de robos en el Palacio de Madrid y Barcelona. El último lo efectuó en el hotel Cristina, de Sevilla, y las joyas robadas importan dos millones y medio de pesetas. Con el correspondiente atestado ha sido enviado a Madrid.—(Cifra).

Servicio ferroviario de verano Madrid-Avila y viceversa

A partir del día 15 del corriente comenzará a funcionar el nuevo servicio de trenes, llamado de cercanías, durante el verano, entre Madrid-Avila y viceversa.

MADRID - AVILA

Número del tren	CLASE DE TREN	Salida de Madrid	Llegada a Avila
6001	Automotor eléctrico	7,55	10 10
31	Ligero Salamanca-Valladolid	8,30	10 30
6005	Automotor directo	15,00	17 15
19	Expreso Salamanca	16,00	18 50
6007	Automotor directo	19 30	21,45
25	Correo	23 05	3 00

AVILA - MADRID

Número del tren	CLASE DE TREN	Salida de Avila	Llegada a Madrid
26	Correo	3 01	7 30
6002	Automotor eléctrico	8 00	10 45
20	Expreso Salamanca	11 10	13 30
6006	Automotor directo	13 40	15 55
32	Ligero Salamanca-Valladolid	19,45	22 00
6010	Automotor directo	20,05	22,20

†

PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
LA SEÑORITA
FIDELA MARTIN DEL RIO
Directora de la Normal de Maestras de Logroño
Que falleció en Avila el día 13 de abril de 1946
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
D. E. P.

Sus hermanos don Eustaquio, doña Teresa, don Trifón (Párroco de Velada) y doña Sofía (Auxiliar de dicha Normal); hermana política doña Valentina Gómez; sobrinos y demás familia,
Suplican a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebre el día 14 del corriente, a las diez de la mañana, en la parroquia de Santiago de Avila, así como el que se diga el mismo día y hora en la parroquia de Velada (Tolledo), y las misas en Santiago, San Bartolomé, Carmelitas y Agustinas de la Enseñanza de Logroño, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.